

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP ADAPTIF SELAMA PANDEMIC COVID-19)**

Satuan Pendidikan : SMP Negeri 1 Rote Barat Daya
 Mata Pelajaran : IPS
 Materi Pokok/ Sub Materi : Kelangkaan sebagai sumber permasalahan ekonomi
 Kelas/ Semester : 7 / Genap
 Alokasi Waktu : 2 X 40 Menit

Kompetensi Dasar	IPK
3.3. Menganalisis konsep interaksi antara manusia dengan ruang sehingga menghasilkan berbagai kegiatan ekonomi (produksi, distribusi, konsumsi, penawaran-permintaan) dan interaksi antar ruang untuk keberlangsungan kehidupan ekonomi, sosial dan budaya Indonesia.	<ul style="list-style-type: none"> - Mendeskripsikan kelangkaan sumber daya di masa pandemi covid 19 - Menganalisis penyebab kelangkaan sumber daya di masa pandemic covid 19 - Mengevaluasi dampak positif dan negatif kelangkaan sumberdaya pada masa pandemi covid 19 serta perubahan kehidupan di bidang ekonomi - Mencari solusi untuk mengatasi dampak negatif dari kelangkaan sumber daya yang di timbulkan adanya covid 19 di bidang ekonomi - Menyajikan hasil telaah

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui model Discoveri learning peserta didik dengan benar dapat: Mendeskripsikan, menganalisis, dan mengevaluasi serta mencari solusi dengan adanya covid 19 dengan penuh tanggung jawab, dan rasa syukur; serta menyajikan hasil telaah dengan percaya diri dan santun.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Aktifitas Pembelajaran
Pendahuluan (10 menit)	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru menyampaikan salam kepada peserta didik melalui google classroom dan mengajak berdoa sebelum memulai kegiatan pembelajaran, serta meng-absensi kehadiran siswa yang aktif dalam pembelajaran online tersebut. 2. Guru memberi motivasi kepada peserta didik untuk tetap semangat belajar dan menjaga kesehatan ditengah pandemi covid 19. 3. Guru menjelaskan aktivitas yang akan di lakukan dan cara pengerjaannya.
Kegiatan Inti (40 menit)	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik melihat gambar yang dikirimkan melalui google classroom tentang kelangkaan sumber daya dan kondisi pasar yang sepi di beberapa wilayah di Indonesia, sebagai akibat pandemi covid 19 yang merebak akhir-akhir ini.



2. Peserta didik & guru mendiskusikan tentang pandemi covid yang sedang melanda dunia, dan kelangkaan sumber daya yang di sebabkan oleh pandemic tersebut dan di kaitkan dengan perekonomian masyarakat.
3. Masing-masing kelompok berdiskusi dan mengerjakan Lembar Kerja yang dibagikan guru di google calssrom dengan panduan pertanyaan yang ada di LK
3. Peserta didik bekerja secara kelompok untuk membahas permasalahan dengan mengali informasi dari berbagai sumber.
4. Masing-masing kelompok diberikan kesempatan untuk menayangkan powerpoint Google Slides di Google Classroom untuk melakukan eksplorasi mengenai kelangkaan sumber daya dan dampak negative lainnya sebagai akibat dari pandemic covid 19
5. Peserta didik bersama guru mendiskusikan pekerjaan kelompok di Google Classroom
6. Peserta didik mendapatkan kesempatan untuk bertanya mengenai materi yang belum dipahami.
7. Peserta didik bersama guru menyimpulkan materi tentang kelangkaan sumber daya di masa pandemi covid 19

Penutup (20menit)	1.Peserta didik diminta melakukan refleksi 2.Guru memotivasi peserta didik agar tetap semangat belajar di rumah dan selalu menjaga kesehatan dan menjaga jarak terkait covid 19. 3.Guru memberikan tugas pembelajaran untuk pertemuan yang akan datang
-----------------------	--

C. PENILAIAN

Penilaian Sikap : Keaktifan siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran online dan disiplin waktu dalam mengerjakan tugas yang diberikan. Penilaian Pengetahuan : Tugas tertulis Penilaian Keterampilan : Unjuk Kerja Kegiatan pembelajaran online

D. ALAT, MEDIA DAN SUMBER BELAJAR

1) Alat : Smartphone, Laptop, Kertas, dan Alat Tulis. 2) Media : Internet, gambar kondisi pasar tradisional, kelangkaan sumber daya. 3) Sumber belajar : Buku Guru dan Buku Siswa kelas VII. SMP/MTs Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia 2017. Media Masa cetak maupun media online

Mengetahui
Kepala SMP N 1 Rote Barat Daya

Batutua, 14 Juli 2020
Guru Mata Pelajaran

Aris Erwin Mooy, S.Pd
NIP. 19810829 200904 1 002

Dian D. Lenggu, S.Pd
NIP. 19790722 201101 2 006

Lampiran : 1. Lembar Kerja

LEMBAR KERJA PESERTA DIDIK



Kondisi pasar tradisional yang sepi, harga sembako membumbung tinggi dan daya beli masyarakat rendah

"Hanya 29 persen yang menganggap akan membaik, sementara 53 persen menganggap kondisi ekonomi akan memburuk," kata Direktur Eksekutif SMRC Sirojudin Abbas melalui keterangan tertulis yang diterima Kompas.com, Selasa (12/5/2020). Hasil penelitian juga menemukan bahwa masyarakat cenderung pesimistis terhadap kondisi ekonomi nasional setahun ke depan. Sebanyak 49 persen warga menilai bahwa ekonomi Indonesia tahun depan bakal memburuk akibat Covid-19. Sedangkan yang optimistis kondisi ekonomi akan membaik hanya 27 persen. Mayoritas warga yaitu 79 persen menilai bahwa kondisi ekonomi mereka saat ini lebih buruk dibandingkan sebelum adanya wabah Covid-19. Sementara yang menyatakan tidak ada perubahan hanya 19 persen, dan yang menyatakan lebih baik hanya 1 persen. Demikian juga, 84 persen warga menilai kondisi ekonomi nasional lebih buruk dibanding sebelum adanya pandemic covid 19

Artikel ini telah tayang di [Kompas.com](https://nasional.kompas.com/read/2020/05/12/15280211/survei-smrc-dampak-covid-19-59-persen-responden-anggap-ekonomi-rumah-tangga?page=all) dengan judul "Survei SMRC: Dampak Covid-19, 59 Persen Responden Anggap Ekonomi Rumah Tangga Bakal Memburuk", <https://nasional.kompas.com/read/2020/05/12/15280211/survei-smrc-dampak-covid-19-59-persen-responden-anggap-ekonomi-rumah-tangga?page=all>.

Penulis : Fitria Chusna Farisa

Editor : Krisiandi

A. Berdasarkan wacana diatas, diskusikanlah dengan teman satu kelompok :

1. Mengapa terjadi kelangkaan sumber daya di masa pandemic covid 19?
2. Apa penyebab adanya kelangkaan sumber daya di masa pandemic covid 19?
3. Bagaimana mengatasinya agar kelangkaan sumber daya ini tidak terjadi pada masa pandemic covid 19?
4. Apa dampak positif dan dampak negatif dari kelangkaan sumber daya bagi perekonomian keluarga dan perekonomian Negara?
5. Menurut kalian solusi / Langkah Bijak apa yang perlu diambil oleh pemerintah untuk mengatasi permasalahan kelangkaan sumber daya di masa pandemi covid-19 yang sudah melanda Indonesia.!
6. Berikan kesimpulan dari hasil diskusi kelompok kalian!

B. Jawaban Kelompok di buat dalam bentuk PPT dan di kirim melalui google classrom

C. Secara bergantian hasil kerja kelompok di tanggapi bersama.

Selamat Bekerja